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“Esondazione fiume Potenza anno 201 1”
a risposta Orale Urgente

Premesso:
che il fiume Potenza percorre il tratto che separa Villa Potenza da Sambucheto scorren-

do  a poche decine di metri dalle abitazioni che nel corso degli anni sono state costruite
nella zona.

che nel novembre del 1997 e poi nello stesso mese del 1999, e lo scorso anno 2011,  il
Potenza è esondato, allagando terreni e edifici circostanti;

che dall'alluvione, che mise in ginocchio la nostra provincia, è passato ormai quasi un
anno e mezzo e il comitato Sambucheto per il fiume Potenza torna a far sentire la propria
voce per sollecitare la Regione all'approvazione di una legge che nell'immediatezza
dell'evento calamitoso sembrava cosa fatta;

Considerato:
che ad oggi questa legge non è stata ancora approvata dal Consiglio Regionale

Marche;
che i cittadini temono  che, con l'arrivo delle piogge, si ripresenti lo stesso problema, che

poi è quello degli argini, non adatti a contenere l'impeto dell'acqua.
INTERROGA
Il Presidente delle Giunta regionale per conoscere quali misure urgenti  intenda adotta-

re   per far si che venga approvata al più presto  la legge regionale necessaria a prevenire
quelli che sono i gravi problemi legati ai rischi idrogeologici nella Regione Marche.


